

Pressemitteilung

Ein Auto für die Lebenshilfe Rhön-Grabfeld

Artikel von der Main Post
Bad Neustadt, 24. Mai 2021

Zum vierten Mal hat die Sparkasse ein Auto an eine gemeinnützige Organisation übergeben. Diesmal kam die Lebenshilfe Rhön-Grabfeld in den Genuss, künftig einen Fiat 500 Hybrid fahren zu dürfen. In Zukunft werden nur noch umweltfreundliche Hybrid- und Elektroautos von der Sparkasse zur Verfügung gestellt, da auch solche Spenden mit den Klimazielen des Bankhauses ein Einklang stehen sollen.

Sparkassen-Vorstand Heiko Laidig überreichte die Autoschlüssel an Lebenshilfe-Geschäftsführer Jens Fuhl. Der reichte den Schlüssel sogleich an Verena Voll weiter. Die Leiterin des ambulant unterstützten Wohnens der Lebenshilfe wird das Auto im ganzen Landkreis einsetzen.

Heiko Laidig betonte das Engagement der Sparkasse für die Lebenshilfe, das auch in schwierigen Zeiten nicht abreißen dürfe. Finanziert hat die Sparkasse den Fiat für die Lebenshilfe aus dem PS-Sparen und Gewinnen.



Bilduntertitel: Die Lebenshilfe Rhön-Grabfeld ist ab sofort mit einem Fiat Hybrid unterwegs. Über die Autospende freuen sich (von links) Geschäftsführer Jens Fuhl und Mitarbeiterin Verena Voll sowie Heiko Laidig, Vorstandsmitglied der Sparkasse Bad Neustadt a. d. Saale. Foto: Stefan Kritzer

Ihr Ansprechpartner:

Simon Bianca
Abteilung Marketing und Kommunikation
Meininger Str. 31-37
97616 Bad Neustadt a. d. Saale

Telefon: 09771 602 5321
bianca.simon@sparkasse-badneustadt.de